

Le FIMU de Belfort est organisé par
The FIMU of Belfort is organized by



avec le soutien des institutions
with the support of the institutions



Accompagné par de nombreux partenaires et mécènes
Accompanied by numerous partners and sponsors

Rejoignez-nous sur
Find us on

www.fimu.com     



Ville de BELFORT - FIMU
Hôtel de Ville et du Grand Belfort
Place d'Armes - 90020 Belfort Cedex
www.fimu.com / www.ville-belfort.fr

Festival International  de Musique Universitaire

FIMU
^{36°}
BELFORT
25 > 28 MAI 2023
International University Music Festival
25 > 28 May 2023

MUSICIENS, MUSICIANS
APPEL À / CALL FOR
CANDIDATURE
APPLICATION

10 octobre > 3 janvier 2023 / october 10 > january 3, 2023

Musiques du monde | Musiques classiques | Jazz | Musiques actuelles

World Musics | Classical musics | Jazz | Modern Musics



Inscriptions sur / Registrations on : www.fimu.com     





FIMU

= Un festival éclectique, exigeant et découvreur de talent !

LE FIMU C'EST ... 1400 MUSICIENS
100 GROUPES / 40 PAYS / 200 CONCERTS
20 SCÈNES / 100 000 FESTIVALIERS



Le FIMU existe depuis 1987. Il est porté par la Ville de Belfort avec le soutien humain des associations étudiantes de l'Aire urbaine. Ouvert à toutes les esthétiques musicales, le festival offre une riche programmation où chaque artiste bénéficie de conditions techniques professionnelles. Durant 4 jours, le cœur de la Ville de Belfort se transforme en une majestueuse fête musicale animée par des prestations de musiciens originaires de nombreux pays. La gratuité, les rencontres musicales, le mélange des genres et des publics rendent cette manifestation culturelle unique.

POUR PARTICIPER

Le festival s'adresse aux jeunes groupes et artistes découverts. Toutes les formations peuvent se présenter : les groupes, les artistes solos et les structures d'enseignement (école, université, école de musique, conservatoire de musique).

Inscrivez-vous en ligne sur : www.fimu.com

Les candidatures seront ouvertes jusqu'au 3 janvier 2023. Les résultats des sélections seront donnés au printemps 2023.



VOTRE ACCUEIL

L'hébergement, la restauration et l'accueil technique (sonorisation, mise en lumière) sont entièrement pris en charge par le festival. Les frais de transport sont partiellement remboursés.

TOUS LES STYLES DE MUSIQUE REPRÉSENTÉS!

JAZZ MUSIQUES ACTUELLES
MUSIQUES DU MONDE IMPRO-VISÉES
MUSIQUES CLASSIQUES



FIMU

= An eclectic, thorough and talent scout festival !

FIMU IS ... 1400 MUSICIANS
100 BANDS / 40 COUNTRIES / 200 CONCERTS
20 STAGES / 100 000 FESTIVAL GOERS



FIMU came into existence in 1987. It is supported by the city of Belfort with the help of the local student's unions. It is open to all musical genres and has a diverse program in which the artist enjoys professional technical support. For 4 days the heart of the city of Belfort turns into a sumptuous musical feast with musicians from a lot of countries. What makes FIMU unique is the free concerts, musical get-togethers and the mixing of musical genres reaching very different audiences.

HOW TO APPLY

The festival is open to young bands and artists discovery. Every formations can apply : solo artists, bands and orchestras linked to a school, a university, a school of music or a conservatory of music.

Subscribe online at : www.fimu.com.

Applications can be submitted until 3 january, 2023. The results of the selection will be made public in spring 2023.

RECEPTION & ACCOMODATION

Your accommodation, meals, and technical support sound system and lighting are entirely taken care of by the festival. Travel expenses are partially refunded.

EVERY MUSIC STYLES REPRESENTED!

JAZZ MODERN MUSICS
WORLD MUSICS IMPRO-VISED
CLASSICAL MUSICS

